
民进传媒界会员座谈会在北京召开

9月19日，民进传媒界会员座谈会在北京低调召开，黑子网的网友们却炸开了锅！据知情人士爆料，这场会议可不简单，表
面上是传媒界会员的交流会，实则暗藏了不少行业内幕。消息称，民进中央主席蔡达峰亲自出席并发表讲话，强调传媒界要传
播正能量，紧跟政策风向。这话一出，网友们纷纷猜测：这是不是意味着传媒行业要迎来新一轮的“大动作”？有黑子网用户
“热心吃瓜群众”直言：“这会议肯定有大料，传媒圈要变天了！”故事的开头，得从一个叫小林的年轻记者说起。小林是个
刚入行没两年的新人，供职于一家地方小报社，平时最爱在黑子网混迹，刷各种八卦爆料。这次，他意外接到任务，要去北京
报道民进传媒界会员座谈会。接到通知时，小林懵了，心想：“这啥会啊？听起来就高大上，我这种小透明能混进去？”不过
，机会难得，他还是收拾行囊，带着好奇心上了火车。到了北京，小林发现会场戒备森严，进门得刷三层证件，搞得跟谍战片
似的。他好不容易混进去，找了个角落坐下，偷偷打开手机，准备在黑子网上实况转播。会场里，大佬云集，蔡达峰、朱永新
、高友东等民进中央的领导都来了，个个气场十足。小林一边记笔记，一边在黑子网发帖：“兄弟们，我在现场！这阵仗太夸
张了，感觉要出大事！”帖子一发，回复瞬间破百，黑子网用户“瓜田里的猹”激动评论：“快爆料！是不是有啥新政策要出
了？”会议开始后，蔡达峰的讲话让小林有点摸不着头脑。什么“深化文化改革”“传播正能量”“新时代文化使命”，听起
来高深莫测。小林偷偷问旁边的老记者：“这啥意思啊？跟咱们记者有啥关系？”老记者推了推眼镜，低声说：“小伙子，这
话可不简单。上面想让传媒界更听话，以后咱们的报道得更小心了。”小林一听，眼睛都亮了，赶紧在黑子网上更新：“独家
消息！传媒圈要加强管控了，兄弟们以后八卦还能不能发？”会议间隙，小林溜到茶歇区，想套点话。他瞄准一个戴眼镜的中
年人，看起来挺好说话。那人自称是某知名媒体的编辑，叫老王。小林装作不经意地问：“王哥，这会议是不是要推啥新规？
我们小记者日子不好过啊。”老王笑了笑，压低声音说：“新规倒不一定，但上面肯定想让传媒界更统一。你看最近的热点新
闻，哪个不是先定调再报道？”小林一听，心里咯噔一下，赶紧在黑子网上发帖：“重磅！内部人士透露，传媒界要统一口径
了！”黑子网的网友们看到这帖子，彻底炸了。“统一口径？那还怎么吃瓜？”“这不就是让我们少看八卦吗？”“小林你再
挖点料啊！”网友们的热情让小林有点膨胀，他决定再探探虚实。会议后半段，有个环节是会员交流发言，小林竖着耳朵听，
果然抓到点料。一位来自南方某报社的会员提到，最近有家新媒体公司因为报道“敏感内容”被约谈，差点关门大吉。小林赶
紧记下来，转手发到黑子网：“劲爆！某新媒体因乱报道被整顿，兄弟们猜猜是谁？”
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